



LA CHAPELLE SAINT PIERRE DE LENEYRAC ET LA TOUR

Cette chapelle est un édifice religieux des environs de l'an mil, fixant le culte dans un terroir précis. Eglise pré-romane, elle fut réduite au rang de chapelle rurale annexe de Saint Saturnin de Ceyras.

Elle est constituée d'une nef unique terminée à l'est par un chevet de forme quadrangulaire. L'arc de plein cintre en partie obstrué à une époque indéterminée, a été remplacé par un arc intérieur plus réduit, trait commun aux églises affiliées à ce type d'architecture de tradition wisigothique.

Le chœur est nettement démarqué du reste du bâtiment, différenciation liturgique matérialisée par un mur percé d'un arc triomphal de forme légèrement outrepassée. Elevée à une vingtaine de mètres au sud-est de la Chapelle, cette tour par son architecture, est à rapprocher des constructions pré-romanes antérieures au XI^{ème} siècle.

Ces deux édifices sont inscrits à l'inventaire supplémentaire des Monuments Historiques.

